

En mejoría, las finanzas municipales

Everardo Hernández / Pulso

Miércoles, 17 abril 2013 3:00 SLP



Las medidas de austeridad y las negociaciones con bancos permitieron mejorar las finanzas municipales y por eso no pidieron el crédito que autorizó el Congreso.

Tampoco ha sido necesario implementar las acciones o ideas mencionadas en enero durante la entrevista con personal de la Calificadora HR Ratings, en donde se planteó un nuevo impuesto relacionado con Protección Civil.

Explicó lo anterior el Tesorero Juan Ramón Nieto Navarro, quien agregó que en esa entrevista con la calificadora también se habló, como idea suelta, de un eventual cobro por derecho en verificentros y sistemas de loterías, pero en algunos casos son proyectos de largo plazo porque en 2103 ni siquiera están en la Ley de Ingresos.

Consideró que los ahorros que se han tenido en el rubro de combustibles, gastos médicos y algunos otros, pero sobre todo, con el recorte que ha habido de unas 300 personas en esta gestión, han sido fundamentales para seguir mejorando la situación financiera.

De hecho, y según la información que tiene de la Oficialía Mayor del Ayuntamiento, se llevan ahorros por 60 millones de pesos, de los 100 millones que se pretenden alcanzar este año, por lo que están proyectando estabilizar todo para el cierre de año.

Lo que es fundamental es cumplir con este tipo de acciones para seguir mejorando las calificaciones de deuda y de este modo estar en condiciones de obtener recursos con menores tasas de interés.